

06.07.2017 - 11:07 Uhr

## UEFA Champions League et UEFA Europa League: la SSR poursuit la diffusion en direct

Bern (ots) -

Berne/Zurich, le 6 juillet 2017. Bonne nouvelle pour les fans suisses de foot: la RTS, SRF et la RSI continueront à diffuser des matches de l'UEFA Champions League et de l'UEFA Europa League chaque semaine en direct, en exclusivité et en accès libre dans toutes les régions linguistiques de Suisse. A partir de la saison 2018/19, les chaînes SSR diffuseront en direct des matches de l'UEFA Champions League et de l'UEFA Europa League 31 soirs par saison. SRF, la RTS et la RSI diffuseront tous les mercredis, en direct, en exclusivité et en accès libre, un match de l'UEFA Champions League. Les fans pourront également retrouver les temps forts de tous les matches sur les chaînes de la SSR. La SSR et Team Marketing, l'agence commerciale exclusive de l'UEFA, ont convenu de poursuivre le long partenariat entre la SSR et l'UEFA. L'accord porte sur les saisons 2018/19 à 2020/21.

Les fans suisses du ballon rond pourront continuer à suivre les compétitions reines du football en accès libre jusqu'à la saison 2020/21: les chaînes et plates-formes de la RTS, de SRF et de la RSI transmettront tous les mercredis un match de l'UEFA Champions League en direct, en exclusivité et en accès libre.

Matches du mercredi: priorité à la SSR

La SSR jouit d'un droit de préemption et peut sélectionner les matches de son choix avant Teleclub. Le public de SRF, de la RTS et de la RSI pourra ainsi suivre soit une rencontre incluant une équipe suisse, soit - si aucune équipe suisse ne joue ce jour-là - un match international de premier plan joué à cette même date. Le paquet de droits inclut également de nombreux droits de post-exploitation de tous les matches joués le mercredi. La SSR a en outre acquis de nombreux droits de post-exploitation des matches du mardi de l'UEFA Champions League, qui comprend la possibilité de diffuser ces matches en différé dans leur totalité.

Les matches de l'UEFA Europa League continuent d'être diffusés chaque semaine en direct

Le jeudi soir, les passionnés de l'Europa League seront servis sur SRF, la RTS et la RSI: si une rencontre inclut une équipe suisse ce jour-là, elle est diffusée en direct. Lorsque plus aucune équipe suisse n'est en lice, les chaînes et plates-formes de la SSR transmettent en direct un match par tour. SRF, la RTS et la RSI peuvent exploiter tous les autres matches sous forme de résumé ou les diffuser en différé dans leur intégralité. Le paquet de droits de la SSR recouvre l'exploitation sur les vecteurs tv, radio et en ligne.

Diffusion en direct sur les chaînes de la SSR 31 soirs par Saison

A partir de la saison 2018/19, les chaînes SSR diffuseront en direct des matches de l'UEFA Champions League et de l'UEFA Europa League 31 soirs par saison. La SSR a à nouveau acquis ces droits en co-exclusivité, ce qui signifie que pendant qu'un match est diffusé par SRF, la RTS et la RSI en libre accès de manière exclusive, il peut être transmis en parallèle par Teleclub de manière payante. L'autre partie au contrat est l'UEFA. La SSR et Team Marketing, l'agence commerciale exclusive de l'UEFA, ont convenu de ne révéler ni le contenu du contrat ni ses conditions financières.

«Je me réjouis pour notre public»

Roland Mägerle, responsable Business Unit Sport SSR et Sport SRF, estime qu'il s'agit d'une excellente nouvelle pour les fans suisses de foot: «Nous sommes le seul diffuseur en libre accès en Europe de l'Ouest à avoir réussi à obtenir des droits des compétitions reines du football, et je me réjouis pour notre public. Les moyens financiers de la SSR ne sont pas illimités. En moyenne, nous disposons chaque année d'environ 51,2 millions de francs pour l'ensemble des droits sportifs - c'est-à-dire, outre le foot, pour les Jeux olympiques, le hockey sur glace, le tennis, le ski alpin ainsi que pour de nombreuses autres disciplines moins médiatisées. Nous utilisons les moyens à notre disposition de manière réfléchie mais nous avons néanmoins réussi à obtenir de nombreux droits pour le football interclub européen, sur un marché qui ne cesse de se durcir. Cela prouve que l'argent n'est pas le seul argument qui compte. La SSR touche un large public en Suisse, dans toutes les régions et dans toutes les langues nationales. C'est un partenaire fiable qui symbolise depuis de longues années des productions sportives de haute qualité.»

Contact:

Communication d'entreprise SSR

Contact

Christophe Minder, responsable relations medias, Radio Télévision  
Suisse  
Tél. +41 58 236 89 42 ou christophe.minder@rts.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100804645> abgerufen werden.